

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUD**DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE**

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra financia con 1,6 millones de euros la X Escuela Taller de Construcción de Pamplona

*La consejera Goicoechea y el alcalde de la capital, Enrique Maya, inauguran las actividades de este programa de inserción laboral de jóvenes*

Martes, 06 de septiembre de 2011

La X Escuela Taller de Construcción de Pamplona ha iniciado hoy sus actividades en un acto al que han asistido la consejera de Desarrollo Rural, Industria, Empleo y Medio Ambiente, Lourdes Goicoechea Zubelzu y el alcalde de Pamplona, Enrique Maya Miranda, que han estado acompañados por el director del centro, Ignacio Barberena y otras autoridades.

Las escuelas taller son centros en los que los jóvenes desempleados de entre los 16 y los 24 años trabajan y reciben formación profesional ocupacional en alternancia con el trabajo en obra real, a fin de capacitarlos para el oficio y favorecer su inserción en el mercado laboral. La previsión es que el 70% de los asistentes consiguen empleo al término de un periodo de formación de un año (3.600 horas, de las que 3.260 son de formación técnica de la especialidad y 340, de formación complementaria).

El presupuesto de la escuela taller inaugurada hoy es de 2.261.841 euros, de los que 1.623.776 euros los aporta el Gobierno de Navarra a través del Servicio Navarro de Empleo; el resto (638.064 euros) lo aporta el Ayuntamiento de Pamplona como entidad promotora. Este programa de formación está cofinanciado por el Gobierno de Navarra y el Fondo Social Europeo y en él colaboran la Cámara



Inauguración de la Escuela Taller de Construcción de Pamplona. La consejera Goicoechea y el alcalde Maya escuchan las explicaciones del director, Ignacio Barberena (centro).



Asistentes a la inauguración de la Escuela Taller de Construcción de Pamplona.

Navarra de Comercio e Industria y la Universidad Pública de Navarra.

El programa de las escuelas taller se puso en marcha en Navarra en 1986 y desde esa fecha han pasado por sus aulas 2.704 alumnos. Desde el inicio, el Gobierno de Navarra ha invertido en el proyecto 47,53 millones de euros.

La Escuela Taller de Construcción que ha iniciado hoy sus actividades en el Polígono de Landaben imparte formación en rehabilitación de edificios en tres especialidades: albañilería, rehabilitación y reformas (30 plazas); cantería y conservación del patrimonio (15 plazas) y carpintería de madera, montaje y restauración (15 plazas).

En total, la escuela taller tiene 60 alumnos, de las que seis son mujeres. Los y las jóvenes que asisten tienen una edad media de 19 años y el 60% no ha trabajado nunca. Por nivel de estudios, el 33% tiene solo estudios primarios; el 32% hasta segundo de la ESO, y el resto hasta 4º de la ESO. El 47% es de procedencia inmigrante.

El equipo docente está formado por un director de la escuela, 8 monitores de los oficios impartidos, 2 arquitectos técnicos a 3/4 de jornada y un maestro de educación básica a media jornada.

En el objetivo de las escuelas taller está también la reversión del trabajo realizado por los asistentes en beneficio de la comunidad en forma de obra o servicio social. En el caso de la escuela taller de construcción, los asistentes participarán en diversas obras públicas en Pamplona: la reforma de cuatro apartamentos tutelados Txoko Berri en San Juan; reforma de oficinas municipales en la calle Zolina; restauración del muro de cierre del cementerio municipal; señalización de calles y pavimentación del patio interior del Monasterio Viejo de San Pedro; reconstrucción de las ventanas de madera del Colegio San Francisco, y ejecución de obras diversas de carpintería en el acondicionamiento de bajeras y pisos municipales.